
Jan Straka et Anna Oller dominent une catégorie très compétitive.

Aussi bien pour les garçons que pour les filles, il y a eu des changements importants entre les deux manches du jour. Ainsi les plus régu-
liers, Jan Straka et Anna Oller, ont réussi à se positionner au top de la classification globale du slalom initial du Trophée Borrufa 2013. 
Il faut remarquer que les cinq concurrents qui sont montés sur chaque podium étaient de différentes nationalités, avec l’exception de 
l’équipe espagnole qui a placé deux de ses skieuses sur le podium des filles.
Le meilleur représentant andorran du jour a été Jan Sasplugas, troisième place après une excellente deuxième manche, où il a regagné 
quatre positions par rapport a la première manche.
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Le skieur tchèque, Jan Straka, faisait la déclaration suivante avant de monter sur le podium : Je suis ravi! La journée a été très dure à 
cause des conditions climatologiques (le vent et la neige), malgré tout je crois que j’ai maintenu une bonne régularité et dans la 
deuxième manche j’ai forcé un peu et ça a eu sa récompense.

Le seul andorran sur le podium, Jan Sasplugas, était aussi très content avec sa performance : Je sortais un des derniers de la pre-
mière manche et j’ai été assez prudent car la situation de la piste n’était pas superbe. Il fallait donc que je m’améliore beaucoup 
dans la deuxième manche pour me placer entre les meilleurs et j’ai descendu la piste aussi vite que je l’ai pu. Le podium est la 
meilleure récompense.

De son côté, la gagnante entre les filles, Anna Oller, a aussi maintenu une bonne régularité et selon ses propres mots cela a été essentiel 
pour gagner : Les conditions de la piste étaient délicates, je ne pouvais pas commettre d’erreurs et je ne l’ai pas fait. Tout à fait 
ravie d’avoir gagné. 

Sissi Hinterreitner, la meilleure Andorrane dans les deux manches, avait une autre vision du Borrufa; ses mots : Le résultat est impor-
tant, mais c’est surtout la cohabitation avec des skieurs de toutes les nationalités que j’apprécie. C’est sans doute une grande 
expérience.

Les inscrits à la catégorie U16 espèrent que la climatologie va s’améliorer pour pouvoir skier dans des meilleures conditions.


